

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Grosse affluence au vide-greniers de l'amicale de l'école



Tout comme la rue de la Libération, la route des Vosges a connu une grosse affluence tout au long de la journée pour ce vide-greniers de l'amicale de l'école.

Plus d'une centaine d'exposants, venus majoritairement du département, ont attiré un large public lors du traditionnel vide-greniers de l'amicale de l'école. Sous une météo favorable, les visiteurs ont afflué toute la journée.

Trois heures du matin ce dimanche, la commune est déjà allumée. Et pour cause, les organisateurs du traditionnel vide-greniers sont déjà sur le pont afin d'accueillir, dans les meilleures conditions, les quelque 119 exposants inscrits. Si la quasi-totalité venait du département, le président Wilfried Hugnin annonçait que certaines inscriptions étaient parvenues de Metz.

Petit à petit, les places se remplissaient et dès 5 h, les chineurs, lampe de poche en main, chinaient déjà, réalisant à leurs dires « de très bonnes affaires ». À 7 h, le village était bloqué et les ventes redoublaient selon les exposants interrogés.

Quelques petits récalcitrants trouvaient les parkings un peu éloignés de l'espace vente, d'autres qu'il était dommage de ne pas pouvoir pénétrer dans le centre du village, mais globalement les exposants reconnaissaient l'excellente organisation de cette manifestation.

Il faut dire que depuis des lustres que cette brocante existe, les rôles de chacun sont connus et l'efficacité des bénévoles est un gage de réussite.

Bien avant midi, les préposés au barbecue et à la cuisson des frites étaient en place, de sorte qu'à l'heure du coup de feu, tout était prêt. Quelque cent kilos de frites, des dizaines de grillades étaient nécessaires pour combler les appétits.

À l'heure de l'apéritif, le président Hugnin accueillait les maires de Sanchev et de Chaumousey ainsi que le président du comité des fêtes, ceux-ci ayant apporté une aide non négligeable, tant matériel que logistique, dans l'organisation.

L'après-midi a connu une affluence toujours aussi soutenue, et ce, sous un soleil qui chauffait encore plus, même si la bise restait tenace. Du côté des affaires, celles-ci ont été très satisfaisantes et aux environs de 18 h, les étals se vidaient, les véhicules quittaient les lieux, tout comme les visiteurs.

• **aa**

a